

Artikel vom 29.03.2017

CSU Frauenland/ Keesburg

Führung durch das neue Zentrum für seelische Gesundheit des Bezirks Unterfranken in der Brettreichstraße



Mehr als 30 interessierte Mitglieder und Bürger nahmen an einer Führung mit Bezirkstagspräsidenten Erwin Dotzel und dem Architekten Herrn Zipperich vom Baureferat durch das neu gebaute Zentrum für seelische Gesundheit teil. Die neue Klinik als Erweiterungsbau des König-Ludwig-Hauses, in der Trägerschaft des Bezirks Unterfranken, mit sechzig vollstationären Betten und 24 tagesklinischen Plätzen steht kurz vor ihrer Inbetriebnahme. Ferner ist im neuen Gebäudekomplex auch der Hörsaal des König-Ludwig-Hauses untergebracht.